
１ ７月７日に開催された、留萌 ク

リーン に参加された会員の皆様大 ご

様でした。

２ 昨日行 れた、あんどんの 動に参加され

た皆様ご 様でした。まだまだ 業は続き

ますがよ しくお願いします。

３ る 月１５日、ロータリーの世 本 ビル

で れが き、 ータをつかさどる ード

アへの が た事で、シス が

となりました。シス の大 分は

できるようになりましたが、ス ー

ドは通 より く、年度 の 続きにおける

報 が数 間の れが る事が予 さ

れます。 しくは イロータリーよりご い

ただけますと、メールが きました。

・ Ｒ より、役員 にク

ラブ活動計画書を受 しました。

・深川Ｒ より、役員 とクラブ

活動計画書 に会報を受 しました。

・深川Ｒ より、５月２０日に開催されたＩＭの

報告書を受 しました。

・ まつり 行委員会より、前 の ッ

ト の協力 がありました。１ １０００円

です。よ しくお願いします。

会 会　 　 員長

　 日開催された クリーン に、

昨日行 れたあんどんの 動に参加された会員

煙本日

　会 会

煙次週予定

　あんどん準備例会

日
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第３回　７月 日

会員総数 ………………３３名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１名
出席率 …………… ０．１ ％

欠席会員 ………………０名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ………… 100％
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さん、大 ありがとうございます。あんどん

の予 に がございました。 前皆様に日

表を させていただきましたが、２５日の

あんどん 例会の に などの

業をする予 でしたが、 などもあり２４日の

に して開催する事にしました。２５日は予

日として、２４日に 業が れ 業があり

ませんが、 業が残っていれ ２５日に 業を行

います。２日は予 通りリ ー ルと 全祈願

を行います。１３日に代表 会 がありますの

で、その めて、 を いたします。

よ しくお願いします。

・留萌 クリーン 、あんどん 動

に参加された皆様、ご 様でした。

会

・今年１年副会長を務めます。どう よ しく

お願いします。　 会員

・ 仕委員長に します。よ しくお願

いします。　 中出会員

・職業 仕委員長に しました。１年間よ

しくお願いします。　 田中会員

・会員研修委員長に します。よ しくお願

いします。　 渡邊会員

・クリーン 、あんどん 動お れ様でした。

　 燕 会 員

・７月７日は私の 念日でした。今年度

報、クラブ会報委員長に しました。

　 西原会員

・バース ングありがとうございました。

です。　 

・ が ホー ランを ました。 を

る事になりました。７月１７日・１８日です。

よ しくお願いします。　　 青山会員

　前　回　　１３７，０００円

　今　回　　 ２，０００円

　累　計　　 ，０００円

「 事 長 」
　 員長

　今年度親睦活動委員会の委員長をさせていた

だきます鈴木です。ロータリーに入会して３２年

目になりますが、親睦活動委員会になったのは

入会 の１年目と２年目の２年間だけですので

親睦活動委員会は 心 同 です。 い副委員

長には昨年親睦を経験された関野会員がります

ので、 いつけをしっかり いて１年間頑張

うと思います。大嶋会長 ー が きと 行

ですので、 らめきは い会員に せ、皆で

行できる楽しいクラブになれ と思っておりま

す。１年間よ しくお願いします。

　 田 員長

　歴 と のある留萌Ｒ の職業 仕委員長

を せつかった 中です。 委員会との を

取って、大嶋会長のスローガンの に けて

少しでもお役に立てれ と考えています。ロー

タリーの 学を表 し、職業 仕の を

表した つの ストがありますが、今年度も

例会ごとに を行って参りますのでご協力の

どう よ しくお願いします。

　 する順 は、 機 のガラス に張っ

ておりますので、事前に 分が する例会を

願います。例会 内の にも担当 が

分かる様に幹事と しております。まだ入会

歴が く、分からない事 かりですが、一

めて参ります。仕事 が多く らぬ

がありますが、ロータリーの に てご協

力の よ しくお願いします。

　 員長

　 仕、財団委員会は入会 来 めての分

野です。 も分かりませんが、とにかく財団は

を しなけれ ならないという事で、ご

協力 とお願いは大いに１年間頑張 うと

思っております。皆様のご協力をよ しくお願

いします。
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　 燕 会 員

　この度、 会 仕委員長に され、とうと

う来てしまった とまず第一に をよぎりまし

た。ロータリークラブに入会し、 いもので９

年が経 ます。入会した は、クラブでも一

年 が下で、皆さんに 々な事を る事が出

来ましたが、いつしか い会員が え、いつま

でも い りをしておりましたが、 会 仕委

員長になり めてそうではない事に気 きまし

た。今年度の 会 仕委員会も例年通り事業を

めていきたいと思っております。

　 日も皆様にご参加いただきましたクリーン

に始まり、 の大イ ントのあんどん、

支 学 への支 、地区補 事業、 少年

事業と り であります。今回の地区補

事業に関しては、ロータリークラブ内でのイン

ターシップの様なものを考えています。この事

業に関しましては、お をそれ どかけなくて

も出来る事業です。しかし人の が になり

ます。 らが動いて 仕する となりますが、

留萌を担う にロータリアンとして職業

仕をしたいと考えております。そのためには皆

様のご協力が でございます。クラブの人数

が 少する中、お忙しいとは存 ますが、

皆様のお力をお し下さい。 らない 多々

あると思いますが、１年間よ しくお願いしま

す。

　 会 員長

　今年度、 報クラブ会報委員長に させて

いただきました です。 にあたり、まだ

留萌クラブ入会２年目という事、また なご

であったため、お りをしていましたが、大

嶋会長、堀幹事お 人のたってのご であり

ましたので、お受けする事にいたしました。

　今年度の委員会の方 についてですが、活動

報告はも んですが、留萌ロータリークラブ

が に して 近に られるように 報を

発 していきたいと思っております。そのため

のホー ージの 良、 などを した

報発 に めたいと思 います。 ども申

しましたが、まだまだ も も からない 輩

ですが、副委員長である 会員、 然

の鈴木会員と協力 していきたいと思います。

よ しくお願いします。

　 会員 員長

　この度、 委員長に いたしました

です。 委員会は 分の意 ではなく、

ありきであり、一 しい ストの様な気がし

ます。 からロータリアンとして 分の気

を高め、 分が出来る事、多かれ少なかれ

分た が出来る事を日々考え、 行に す事。

そんな事を一 に出来る 間を やす委員会で

すから でもいい ではないし、 でも入会出

来る ではない。そういう意 で、ロータリー

クラブに入会してもらう 間を見つける スト

だと思いますので、この１年間メンバーととも

に んでいきたいと思います。

　 田 会 員長

　１年間、例会 委員長を せつかりました

です。 、例会 委員会が をする委

員会すら分からない で委員長を され、業

務内 を け く ど大 な委員長を き受

けたなと ています。しかし、大嶋会長の思

いに える く大嶋会長の ー 親睦と 仕、

きと 行 という 分におきまして、 きと

行という を例会の中に取り入れて、 め

んでいきたいなと思っています。委員会の活動

方 の中で、今年は人 年 代というフ

ー が出回る様になっています。 が

ても を さなけれ ならないと考え

ていますので、この例会でしっかりと話を く

だけではなく、皆さんが を動かして、 で

過ごせる一 になる様に取り組んでいきたいと

思っております。親睦をするにしても、 仕を

するにしても が一 大事ですので、いつも

元気でロータリアンとして を せる

を って行きたいと思いますので、１年間ど

う よ しくお願いします。
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１ ロータリー第２５１０地区より、地区会員

ナーの 内が いております。７月

２２日 幌グランドホ ルで開催されます。

会員 委員長と一 に参加し して参

ります。

・ガバナー事務 より がありました 留萌

クラブの を報告 しました。

・８月１日ガバナー公式訪問、クラブ協 会出

の皆様へ を いたしました。

出 を報告願います。

・ まつり 行委員会より、前 ット

入の協力 がありましたので、 の例

会より しております。１ １０００円です。

よ しくお願いします。

・次 の例会で、 ロプ スト留萌の皆

さんが ャリ ビアパー ー の の

お願いに来ます。ご協力をお願いします。

会 会　　 員長

　あんどん の日 を皆様に にてお知

らせしておりますが、全員参加であんどんを

り上げたいと思っておりますので、皆様のご協

力をお願いします。なお、２日に最 リ ー

ルを行い、その 全祈願 を開催します。皆

様 るって参加下さい。　

・本日は会長・幹事を ます会ありがとうござ

います。　　 会

・ まして頂き、ありがとうございました。

　 

・一年間お世話になります。

・本日、皆様お まりいただきありがとうござ

いました。　 森（ ） 会会

・ガバナー補佐頑張って下さい。ついでに会長

幹事も長丁 頑張って下さい。　 高橋会員

・ りました。 れました。青山会員

・第１回 ントリー優勝ありがとうござい

ました。　 山 会員

・ 年 りのゴルフ 大 楽し ました。賞

もいただきました。　 宮会員

・ホールインワンが いて入りました。

　 会員

・ゴルフ３位入賞しました。　　 渡 会員

・最 の５００円まで 、 くも とも

い。　 山 会員

・トン ありがとう。　　 会員

・ありがとうございました。　 森（ ）会員

・楽しい 画、ありがとうございました。

　　 田会員
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第４回　７月２５日

会員総数 ………………３３名
出免会員 ………………３名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………３０名
出席率 ……………… 100％

欠席会員 ………………１０名
内メイクアップ ………５名
修正出席率 ……… ８４．８５％
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　あんどん準備例会
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 ・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・



・ゴルフ参加賞でした。　 鈴木会員

・パットパークゴルフ５位いただきました。

　 松岡会員

・１０位でした。５００円でした。でも１０００円入れ

ます。　 西谷会員

・パットゴルフ大会でブービー。　 宮尾会員

・ホールインワンしました。　 福士会員

・楽しかった。　　 高田会員

・皆さん、ありがとうございます。　 燕会員

・１７位いただきました。　　 渡邊会員

・本日１１位頂きました。１位を取りにいきまし

たが、残念でした。　 青山会員

・いい経験をさせていただきました。次回は完

全優勝を狙います。　 串橋会員

・ありがとうございます。　 高橋会員

・ゴルフ最高！　　 森（将）会員

・パットゴルフ楽しかった。　 中出、西原会員

　前　回　　１９９，０００円

　今　回　　 ５４，５００円

　累　計　　２５３，５００円

「会長・幹事・ガバナー補佐を励ます会」
ガバナー補佐を激励　 　高田会員

　私は３年前、ガバナー補佐をさせていただき

ました。２５１０地区１２グループに１２名のアシスタ

ントガバナーがおります。第１グループは皆様

もよくご存知の羽幌、留萌、深川、妹背牛の４

クラブで、少人数の妹背牛クラブを除いて３ク

ラブで順次アシスタントガバナーを回しており

ます。このアシスタントガバナーは、４クラブ

を代表しているのではなく、活動計画書の中の

地区組織図で見る通り、地区の役員です。

　アシスタントガバナーの研修は、当該年度の

半年前から始まり、その仕事は４クラブのガバ

ナー公式訪問に随行、留萌クラブも８月１日に

公式訪問がございます。また、アシスタントガ

バナーは、単独で４クラブを訪問し、ガバナー

補佐室長も同行いたします。その他、地区大会、

ＩＭといった大きな行事があり、地区に報告書

の提出など多忙を極めます。

　私は折角の機会ですから目立つことをしよう

と考え、お陰様で財団からメジャードナーの賞

を受け、次に地区内でただ一つのクラブしか該

当しないＲＩ会長賞が妹背牛クラブに与えられ

ました。第１グループとしては極めて名誉な事

と思います。私の公式訪問の随行、ＩＭ開催で

は鈴木室長にお世話になりました。

　昨年度深川でのＩＭで発表されましたが、今

回は留萌クラブからアシスタントガバナーが輩

出され、對馬会員さんが指名を受けました。對

馬会員は数々の公職を務められ、職歴学歴共に

申し分ない方ですので、素晴らしい年度になる

ものと思います。とにかく元気で、ガバナー公

式訪問、留萌で開催するＩＭ、地区役員として

の活動を務められますことをご祈念申し上げま

す。頑張って下さい。

会長幹事を激励　　 森（幹）前会長

　湯豆腐会は、直前会長・幹事の担当で有りま

すが、この度は親睦活動委員会の鈴木委員長、

関野副委員長、委員の皆さんの好意と協力を頂

きまして開催させて頂きました。

　大嶋会長と堀幹事の年度が始まり１８日が過ぎ

ました。責務を担う期間は残り３４７日になりま

した。これからは、大きな事業が控えておりま

す。直近では、あんどん例会、ガバナー公式訪

問、地区大会への参加と続き、明年５月にはＩ

Ｍが留萌の地で開催されます。全く予期せぬ事

業への参加も有るかも知れません、会員の協力

で一つずつ丁寧にやり遂げる事が出来ます様に、

心気は『たゆまず、ゆるまず、ゆるぎなく』この

１年、大嶋・堀コンビを支え、より良いロータ

リーの活動が頂けますよう力添えのお願いを申

し上げます。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
潅 潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅

プログラム ・・・・・・・・・・・・



  
潅 潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅

会長・幹事・ガバナー補佐を励ます会




